

## *Communiqué de presse Fondation AMAN-International (FAI)*

Berlin le 03 Novembre 2023

### Actions humanitaires:

## **La Fondation AMAN-International (FAI) fête ses vingt-ans d'existence et d'activités**

**C'est en 2003 que la jeune diplômée en Maîtrise des Sciences et Techniques de la Communication, Marie Ginette AMANI, annonce la mise sur pied de sa Fondation. Devenue entre-temps Dr Marie Ginette Amani-Fridrich et titulaire d'un PhD en Sociologie, la Présidente Fondatrice de la Fondation AMAN-International fête cette année, les 20 ans d'existence et d'activités de l'organisation qui a apporté son appui à plus d'un en Côte d'Ivoire et en Afrique. Ce véritable engagement caritatif a été récompensé par la médaille de Chevalier (ne 2008) puis celle d'officier (2009) déjà dans la première décennie de sa création. Deux décennies plus tard, quels bilan pouvons-nous faire et quelles sont les perspectives de l'engagement de la Fondation AMAN-International (FAI).**

La Fondation AMAN-International (FAI) a vu le jour en effet en 2003 sous l'impulsion de sa Présidente Fondatrice Dr Marie Ginette Amani-Fridrich et très vite elle va se positionner comme l'une des rares organisations apolitique, à but non lucratif et surtout d'initiative privée les plus influentes et impactantes de la Côte d'Ivoire.

Les actions de la Fondation AMAN-International (FAI) vont en effet se multiplier et s'intensifier dans la satisfaction des besoins de base des populations dans les domaines de l'alimentation, de la santé et de l'éducation La FAI a opéré ses actions humanitaires par la mise à disposition de vivres et non vivres, de kits médicaux notamment l'équipement de pharmacies scolaires, de kits scolaires, l'octroi de bourses scolaires et académiques etc. aux populations les plus vulnérables et défavorisés parmi les jeunes, les personnes âgées, les familles entières, avec une attention particulière aux femmes et aux enfants, partout en Côte d'Ivoire et dans plusieurs pays en Afrique.

Au-delà des besoins de base, les actions de la Fondation AMAN-International (FAI) se sont aussi matérialisées dans le domaine du financement des micro-projets octroyé aux femmes et aux jeunes pour leur autonomisation. La FAI s'est aussi investi dans la rénovation d'infrastructures d'utilité sociales (centres de Santé, villages d'enfants SOS, etc.)

Par les actions de lobbying menés par les responsables de la Fondation AMAN-International (FAI) avec à leur tête sa Présidente Fondatrice et le Directoire du Directoire allemand Prof. Dr. Bernd-Dieter Fridrich accompagnés par un personnel engagé et des bénévoles aguerris, la renommée de la Fondation AMAN-International a connu très tôt un essor fulgurant au-delà des frontières de la Côte d'Ivoire et sur tous les continents.

En effet, en plus des actions et partenariats avec les institutions publiques et privées en Côte d'Ivoire, le lobbying auprès des institutions publiques comme privées et les personnalités internationales du monde entier dans le domaine économique, social, politique et industriel et du système des nations unies vont installer en quelques années seulement la Fondation AMAN-International (FAI) dans la cour des décideurs afin d'influer leur décision en faveur des organisations de la société civile en général et en particulier des plus défavorisés.

Pour ses actions de bienfaisance remarquables, la Fondation AMAN-International (FAI) a reçu de nombreuses distinctions dont entre autres celle de Chevalier mais aussi celle d'Officier dans l'Ordre du Mérite de la Solidarité et de la Cohésion sociale de Côte d'Ivoire, le Prix de la Meilleure Fondation d'Œuvres Sociales délivrée par l'Union Nationale de la Jeunesse de Côte d'Ivoire (l'UNAJECI), le prix d'honneur de l'association des philosophes de Côte d'Ivoire (CAPHICI), "Le Premier Lundis aux Soleils" en Allemagne, etc.

La Fondation AMAN-International (FAI) s'est aussi engagée sur le plan des Relations Publiques par la mise en place d'événementiels propres à son organisation, drainant des foules et la crème des personnalités publiques et privées les plus influentes en Côte d'Ivoire comme à l'international.

Entre autres événements initiés, organisés avec succès et toujours développés par la Fondation AMAN-International (FAI), nous avons:

- Le Salon International de l'Humanitaire, du Social et du Développement
- La Nuit de l'Excellence dans l'Humanitaire
- Les Awards de L'Humanitaire
- La Croisière du Cœur
- Etc.

Parmi les programmes novateurs créés, initiés, labélisés et développés par la Fondation AMAN-International (FAI), nous avons son programme spécial "Corps Humanitaire" ou "Humanitarian Corps" en anglais. Ce programme qu'elle a mis dès 2007 sur pied a déjà formé des centaines de personnes en présentiel et sur sa plateforme numérique en ligne dans le cadre de son programme Académie Internationale de la Fondation AMAN-International pour le Renforcement des Capacités (AIFAI-RenCap). Ce programme piloté par la Fondation AMAN-International (FAI) est l'un des rares à offrir une formation théorique, pratique et terrain sanctionnée par une diplomation et donnant accès au réseau dudit programme regroupant les personnes formés et en particulier "les Corps Humanitaires" mobilisés et prêts à s'engager pour les actions de terrain.

Depuis quelques années, la Fondation AMAN-International (FAI) prépare en vase clos, la digitalisation de toutes ses activités afin d'atteindre toutes les cibles de ses actions où qu'elle se trouve sur toute la planète.

2023 marque les vingt-ans d'existence et d'activités de la Fondation AMAN-International (FAI) et le lancement des programmes digitalisés de la Fondation AMAN-International (FAI).

Aussi la Fondation AMAN-International (FAI) a décidé de faire peau neuve à travers un nouveau site internet donnant accès à toutes les informations sur ses activités et ses programmes ainsi que sur ses projets et ses événementiels.

Ce nouveau site internet ouvre en particulier la possibilité aux demandeurs d'aide de procéder à leurs demandes d'aide en ligne où qu'ils se trouvent, aux donateurs de soutenir directement en ligne les actions de la Fondation, aux personnes désireuses de s'engager dans les programmes d'intégration de la Fondation AMAN-International (FAI) de faire leur enregistrement en ligne et aux postulants aux programmes de formation d'accéder à leurs plateformes en ligne et aux demandes de partenariat et d'emploi de se faire toujours en ligne.

Au delà du site nouveau site internet, la Fondation AMAN-International (FAI) s'est enfin ouvert aux réseaux sociaux où les uns et les autres peuvent s'abonner et interagir avec la FAI sur:

Son site Internet: [www.aman-international.org](http://www.aman-international.org)

Facebook: Fondation AMAN-International officiel ou FAI officiel

Instagram: Fondation AMAN-International

Twitter: @fondationamaninternational

Youtube: Fondation AMAN-International officiel

Pleinement active depuis sa création en 2003, l'engagement de la Fondation AMAN-International (FAI) est encore aujourd'hui, 20 ans plus tard plus fort que jamais, face aux défis humanitaires, sociaux et de développement auxquels est et sera confronté le monde actuel et à venir.